



## DRAME

Drames en série avec une double découverte macabre à Lambaréné - un nonagénaire abandonnée par les siens et un homme d'une trentaine d'années. Et la disparition d'un producteur de vin de palme, chargé à mort par un troupeau d'éléphants, au village Leyassa, dans la Lolo-Bouenguidi.

Page 8 & 9

## COVID-19

C'est - rapporté au nombre de tests réalisés (6267) - le plus faible total de nouvelles infections au Covid-19 en 48 heures depuis des mois : 68. Un chiffre presque équivalent aux 65 du 14 mai, mais sur 4 442 prélèvements seulement. La confirmation d'un vrai reflux de l'épidémie ?

Page 4

## FOOTBALL

Au bout de 12 jours de travaux, la Task force National-Foot a rendu son rapport samedi, lors d'une cérémonie présidée par le ministre des Sports, Franck Nguema. Parmi les principales recommandations, la transformation des associations sportives en sociétés à objet sportif.

Page 10

# IAI : LA FIN DES INONDATIONS ?

LE maire de Libreville, Eugène Mba, a donné la semaine dernière le coup d'envoi de travaux d'assainissement autour de l'échangeur de IAI, théâtre d'inondations à chaque grande pluie. Exécuté par le Groupe Jeta, le chantier devrait durer une quinzaine de jours, alors qu'ont fleuri dans la presse et sur les réseaux sociaux des soupçons de détournement d'un montant de 334 millions de francs, balayés par l'Hôtel de Ville. **Page 2**



## POUR MOI QUOI...

Pourquoi n'arrive-t-on pas à mettre hors d'état de nuire ces magouilleurs qui se rendent coupables d'actes criminels chez nous ?

L'autre jour, on a annoncé avec tintamarre que nos forces de défense et de sécurité ont réussi à démanteler dans les provinces frontalières des groupes mafieux impliqués dans l'exploitation illégale de nos ressources naturelles et minières et l'importation frauduleuse de véhicules de plus de 5 ans. Où en sommes-nous aujourd'hui ?

Tu parles, depuis l'annonce de ces activités criminelles qui éclaboussent aussi bien certains officiers supérieurs que de simples agents des mêmes forces de défense et de sécurité, nos yeux voient des choses. Par exemple, un afflux massif de véhicules d'occasion interdits (pourtant) d'entrée au Gabon et mis en vente aux différents carrefours de la capitale à la vue de nos Zorro. Comme pour les narguer, ces "importateurs" opèrent à visage découvert en exposant crânement leurs "marchandises". Du culot quoi. Où sont donc les services compétents chargés de traquer et de démanteler ces réseaux ? Surtout ne nous faites pas croire que vos fins limiers qui circulent matin et soir n'ont rien vu, rien entendu, qu'ils ne sont au courant de rien ? Franchement... Ou on a la volonté de combattre le crime organisé, dans ce cas-là, qu'on ait le courage de casser la baraque, sinon qu'on n'en parle plus et on arrête de nous fatiguer.

Mais, les choses du Gabon, c'est toujours ainsi. Ce qui fait que depuis ka-la-kala, on n'y croit plus quoi

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit